

Internationale Dental-Schau 2023: Bereits rund 1.800 Aussteller angemeldet



Noch knapp zwei Wochen bis zum Start der IDS 2023 und die internationale Leitmesse der Dentalbranche ist bestens aufgestellt. Dabei findet das globale Branchenhighlight nicht nur zum 40. Mal statt, sondern feiert auch den 100. Geburtstag. „100 years IDS – shaping the dental future“: Die IDS gestaltet die dentale Zukunft seit nunmehr 100 Jahren und wird dies vom 14. bis 18. März 2023 erneut eindrucksvoll unterstreichen. Zur international führenden Dentalmesse haben sich bereits rund 1.800 Unternehmen aus 60 Ländern angemeldet. Rund 75 Prozent der ausstellenden Unternehmen kommen aus dem Ausland – die starke internationale Beteiligung ist ein Beweis für die globale Strahlkraft der IDS. Neben der größten Beteiligung aus Deutschland stellen aktuell Italien, die Republik Korea, Frankreich, Japan, die Schweiz, Spanien, die Türkei und die USA die bedeutendsten internationalen Ausstellerbeteiligungen. Daneben sind wieder zahlreiche ausländische Gruppenbeteiligungen in Köln vertreten. Bisher haben sich 15 Gruppen aus 13 Ländern, beispielsweise aus Argentinien, Brasilien, Bulgarien, China, Israel, Italien, Japan, Hongkong, Korea, Singapur und den USA zur IDS angemeldet. Die IDS 2023 belegt die Hallen 1, 2, 3, 4, 5, 10 und 11 des Kölner Messegeländes mit einer Brutto-Ausstellungsfläche von rund 180.000 Quadratmeter. Alle Messehallen sind durch einen einfachen Rundlauf miteinander verbunden. Die vier Eingänge Süd, Ost, West und Messeboulevard sorgen für eine gleichmäßige Verteilung der Besucher.

Quelle: Koelnmesse



© Kölnmesse



Die Sagemax Community in Köln!



Halle 4.1
Stand A091

Sagemax hat 2022 die Sagemax Community ins Leben gerufen. In der Sagemax Community können Zahntechniker und Zahnärzte aus der ganzen Welt ihre Sagemax Patientenfälle präsentieren. Ziel der Sagemax Community ist die Förderung des internationalen Austauschs unter Zahntechnikern und Zahnärzten. Die Community soll sich gegenseitig mit Tipps & Tricks und der Erklärung von Prozessabläufen unterstützen. Sagemax gibt Zahntechnikern und Zahnärzten damit eine Bühne, den Arbeitsablauf hinter einem schönen Lächeln zu zeigen. Highlight auf der IDS: Sagemax bringt die Community nach Köln! Erleben Sie Live-Vorträge am Sagemax Stand! Werden Sie Teil der Community! Erfahren Sie mehr auf www.sagemax.com/ids2023!

Infos zum Unternehmen



Sagemax • www.sagemax.com

Dental Direkt bringt seine „gläserne Produktion“ mit zur IDS

Halle 1.2, Stand D030

Infos zum Unternehmen



Mehr Infos zur IDS



Dental Direkt ist auf der IDS 2023 in Köln mit einem ca. 300 Quadratmeter großen Stand in der Halle 1 vertreten und wird wie gewohnt das breit aufgestellte Produktportfolio präsentieren, Live-Produktdemos durchführen und eine Reihe von bekannten Experten aus der materialwissenschaftlichen Forschung sowie zahntechnischen und -medizinischen Anwendung als Referenten zu Gast haben. Dabei sind unter anderem Prof. Dr. Dipl.-Ing. Martin Rosentritt (Universitätsklinikum Regensburg), Priv. Doz. Dr. Andreas Keßler (LMU München), ZTM Roman Wolf (Wolfs Art Dentalstudio) und Dr. Stefan Böhm (Zahnarzt und wissenschaftlicher Berater bei Dental Direkt). Highlight wird die spannende und unterhaltsame virtuelle 3D-Tour durch die „gläserne Produktion“ sein. Am Dental Direkt-Stand erwarten Sie VR-Brillen, die in deutscher und englischer Sprache die einzelnen Produktionsschritte vom Rohpulver bis zur fertigen Zirkonoxid-Scheibe erläutern und durch die Produktion des Unternehmens führen. Gelebte Transparenz und Qualität, die sich nicht verstecken muss. Und nicht zu vergessen: Die cube Brothers, die aus der Euphorie des Erfolgs des cube – Zahn der Zukunft-Partnerprogramms erwachsen sind und eine Vertriebsparodie auf die kultigen Blues Brothers darstellen, warten mit unerschämten fairen IDS-Angeboten rund um die Zirkonoxide, Polymere, Implantatkomponenten, Intraoralscanner, Laborscanner und Fräsmaschinen auf alle Interessierten.

Dental Direkt GmbH • www.dentaldirekt.de



Dreve auf der IDS 2023: Zahntechnik mit digitaler Zukunft

Seit über 70 Jahren entwickelt Dreve Produkte, die sich an den Anwendern in Labor und Praxis ausrichten. Dabei ist unser umfangreiches Wissen aus der konventionellen Zahntechnik die unverzichtbare und fruchtbare Basis bei der Entwicklung unserer digitalen Produkte. Entsprechend werden wir uns auf der kommenden IDS präsentieren: Dreve bietet Orientierung in allen Fragen der Zahntechnik. Mit unseren mehr als 80 Patenten entwickeln wir konventionelle und digitale Lösungen, die Zeit und Kosten einsparen – in gleichbleibend hoher Qualität. Digital und konventionell: Dreve vereint mit seiner Produktrange das Beste aus beiden Welten. Daher werden wir neben dem Fokus auf digitale Technologien auch unsere analoge Produktpalette „made in Germany“ ausstellen. Dreve zeigt auf

der IDS den digitalen Workflow in seiner Gesamtheit und bietet damit den regulatorisch abgesicherten Prozess von der Aufbereitung der Daten bis zur fertigen Applikation an. Die beste Lösung für Anwender, die „einfach nur drucken“ wollen. Unsere Experten für dentale additive Fertigung und 3D-Druck unterstützen auf dem Weg in das Labor der Zukunft und führen kompetent durch den Prozess. So optimieren Dreve-Kunden mit unseren Produkten auch weiterhin ihre Arbeitsprozesse und sparen Zeit und Geld.

[Dreve Dentamid GmbH • www.dentamid.dreve.de](https://www.dentamid.dreve.de)

„Out of this world“ – Renfert präsentiert fortschrittlichen Dampfstrahler



[Renfert GmbH • www.renfer.com](https://www.renfer.com)

Renfert nimmt die Besucher der IDS 2023 mit auf eine intergalaktische Mission! Präsentiert wird u.a. ein neuer innovativer Dampfstrahler – mit einem echten Astronauten am Messestand werden neue Horizonte aufgezeigt. Ausgeklügelt bis ins feinste Detail betreten Dentallabore mit dem POWER steamer ein neues Level beim Abdampfen. Der Dampfstrahler mit wartungsfreiem Heizelement und intelligentem Engineering ergänzt die Laborausstattung mit smarten Funktionen, ansprechendem Design und verlässlicher Dampfleistung. Herzstück ist der Kessel, in dem das Heizelement im Aluminium-Boden vergossen ist, der das Heizelement nahezu unverwundlich macht. Weiteres raffiniertes Detail: Die extragroße Revisionsöffnung im Druckbehälter ermöglicht die komfortable Wartung. Der POWER steamer steht für Vollampf im Laboralltag – selbst bei hoher Frequentierung bewahrt das leistungsstarke Gerät volle Power. Die robuste Heizung sorgt für kurze Aufheizzeiten bzw. ein schnelles, permanentes Nachheizen. Bei Renfert treffen verlässliche Ingenieurleistung und ausgeklügelter Anwendungskomfort auf solide zahntechnische Expertise. Mit dem POWER steamer werden nun neue Welten entdeckt. „Out of this world“ – begleitet wird die IDS-Mission von Renfert durch einen Astronauten, der am Messestand von Renfert auch gern für Selfies bereitsteht.